



Consumer and
Corporate Affairs Canada

Legal Metrology

Consommation
et Corporations Canada

Métrieologie légale

APPROVAL No. - N° D'APPROBATION

S.WA-3197

JUL 13 1984

NOTICE OF APPROVAL

AVIS D'APPROBATION

THIS NOTICE OF APPROVAL SUPERSEDES NOTICE OF TEMPORARY APPROVAL S.WA-T238 DATED AUGUST 23, 1982.

LE PRÉSENT AVIS D'APPROBATION REMPLACE L'AVIS D'APPROBATION TEMPORAIRE S.WA-T238 EN DATE DU AOUT 1982.

Company: Wellfab Steel Products
12900 Industrial Blvd.,
Pointe-aux-trembles, Quebec

Société: Wellfab Steel Products
12900 Industrial Blvd.,
Pointe-aux-trembles, Québec

Manufacturer: Wellfab Steel Products

Fabricant: Wellfab Steel Products

Type of Device: Electronic low profile motor truck scale.

Appareil: Pont-bascule routier électronique surbaissé.

<u>MODEL NUMBER</u> <u>N° de modèle</u>	<u>SIZE</u> <u>Dimensions</u>	<u>SECTIONS</u> <u>Sections</u>	<u>CAPACITY</u> <u>Capacité*</u> tons/tonnes	<u>LOAD CELL CAP.</u> <u>Cap. des cellules</u> <u>de pesage</u>
LPS 8010	80' x 10'	3	70	50 000 lb.

*or metric equivalent

*ou l'équivalent métrique

Approved Accessories: Indicator and weight printer must meet all the requirements and perform in accordance with the Weights and Measures Act and Regulations.

Accessoires approuvés: L'indicateur et l'imprimante doivent satisfaire à toutes les exigences et fonctionner en conformité avec la Loi et le règlement sur les poids et mesures.

Description: This device is a low profile electronic motor truck scale. The weighbridge is suspended from 6 shear beam load cells each with a single link suspension. Weight indication is by means of an approved compatible electronic indicator.

Description: Le présent appareil est un pont-bascule routier électronique surbaissé dont le châssis récepteur est monté sur 6 dynamomètres de cisaillement comportant chacun un dispositif de suspension à simple liaison. L'affichage du poids se fait au moyen d'un indicateur électronique compatible et approuvé.

.../2

Condition of Approval: Approval is granted under the Weights and Measures Act, S.C. 1970-71-72, chapter 36, and the Weights and Measures Regulations C.R.C.c., 1605 for use in Canada under the general conditions of the said Regulations, and under any special conditions listed above.

Reference No.: G6922-W349

Condition d'approbation: L'approbation est accordée conformément à la Loi sur les poids et mesures S.R.C. 1970-71-72, chapitre 36, et au règlement d'application C.R.C.c., 1605. L'emploi est autorisé au Canada sous réserve des conditions générales dudit règlement, et de toutes les conditions particulières formulées dans le présent avis.

No. de référence: G6922-W349


W.R. Virtue

Chief,
Legal Metrology Laboratories

Chef,
Laboratoires de la Métrologie légale

JUL 13 1984